

365 renungan

## Krisis Identitas?

### Matius 5:14-16

Kamu adalah terang dunia. Kota yang terletak di atas gunung tidak mungkin tersembunyi.  
- Matius 5:14

Apakah Anda mengenal diri Anda dengan baik? Kebanyakan kita akan menjawab, "Tentu saja dong..." Namun, apakah kita sungguh mengenal identitas kita di dalam Tuhan Yesus? Atau apakah kita sedang mengalami krisis identitas? Krisis identitas adalah periode ketidakpastian atau kebingungan dalam kehidupan seseorang. Definisi lainnya menjelaskan kondisi ketika seseorang mempertanyakan jati dirinya dan apa fungsi dirinya di dalam dunia. Krisis terjadi ketika seseorang merasa identitasnya tidak aman dan tidak stabil. Jika kita tidak mengerti identitas diri, hidup bukan saja berjalan tidak baik, tetapi akan penuh dengan kebingungan dan mudah dikendalikan situasi atau orang lain.

Identitas yang jelas tidak terbatas pada karakter diri seseorang seperti apa, apa yang ia suka dan tidak suka. Identitas adalah tentang siapa saya sebenarnya dan apa yang harus saya lakukan menurut Tuhan. Salah satu identitas yang dikatakan Tuhan Yesus adalah terang dunia. Yesus tidak mengatakan, "Kamu harus menjadi terang dunia," melainkan "Kamu adalah terang dunia." Ini menunjukkan identitas yang sudah melekat pada diri anak-anak Tuhan. Rasul Petrus mengatakan, "Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, ..." (1Ptr. 2:9). Inilah identitas orang percaya.

Tuhan Yesus pernah berkata, "Akulah terang dunia; barangsiapa mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai terang hidup." (Yoh. 8:12). Terang dunia yang utama adalah Kristus, tetapi yang menjadi sangat luar biasa adalah orang-orang yang percaya kepada Yesus dikatakan terang dunia. Padahal murid-murid dan kita semua, sebelumnya hidup dalam kegelapan, tetapi sekarang disebut sebagai terang dunia. Kita memiliki identitas baru di dalam Kristus. Identitas lama sebagai anak-anak kegelapan setelah di dalam Yesus diubah menjadi anak-anak terang. Identitas kita menjadi jelas dan bersinar karena Kristus telah menerangi hidup kita.

Memiliki identitas sebagai terang dunia sangatlah istimewa karena dianugerahkan oleh Tuhan Yesus. Bukan kita yang mengusahakannya. Tugas kita adalah menunjukkan identitas Kristus melalui diri kita dengan menjadi terang di lingkungan sekitar agar orang-orang bisa melihat perbuatan-perbuatan baik yang memuliakan Bapa di surga.

## Refleksi Diri:

- Mengapa identitas kita sebagai terang dunia penting?
- Apa perbuatan-perbuatan baik yang mau Anda lakukan yang menunjukkan identitas sebagai terang dunia?